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令和３年度 溝延小学校 学校評価について（報告） 

 

 師走の候，保護者の皆様におかれましては，ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃

より本校の教育活動に対して深い理解とご協力を賜り，心より感謝申し上げます。 

 さて，ご協力いただきました標記のアンケート結果がまとまりましたので，報告いたします。 

 

◎…十分満足・そう思う ○…ほぼ満足・概ねそう思う △…一部改善・もう少し努力 ▲…要改善・多くの努力 

 

【ふるさとだいすき】 

設問１ 溝延小学校の教育活動に満足していますか。 

設問２ 溝延小学校は，保護者や地域の要望に迅速に対応していますか。 

設問３ 溝延小学校は，お子さんの様子や学校生活等についての情報を適切に提供していますか。 

 

【かしこく】 

設問４ お子さん（自分）は，楽しく学校生活を送っていますか。 

 

設問５ お子さん（自分）は，授業の内容を理解できていますか。 

 

設問６ お子さん（自分）は，進んで家庭学習をしていますか。 

 

【つよく】 

設問７ お子さん（自分）は，決めたことは最後までやり抜きますか。 

 

設問８ お子さん（自分）は，運動が好きですか。 

 

【やさしく】 

設問９ お子さん（自分）は，ルールやマナーを守って生活していますか。 

 

設問 10 お子さん（自分）は，友達のことを考えて行動できていますか。 

 

どの設問に対しても，「十分満足」「ほぼ満足」の割合が高く，高評価をいただいていること，学

校でも喜んでいるところです。しかし，設問３の「情報提供」について「一部改善」の声をいただ

いていることに対しては，この結果を真摯に受け止め，より迅速かつ適切な情報を提供していける

ように取り組んでまいります。また，設問５の「授業の内容の理解」についても，分かりやすい授

業の工夫や学習内容の確実な定着を目指して，授業者もさらに研鑽を積む所存です。設問６の「積

極的な家庭学習」，設問７の「最後までやり抜く力」や設問８の「運動が好きな子ども」の育成につ

いては，「一部改善」や「要改善」の指摘をいただいております。学校でも今後の具体策について話

し合い，全項目にわたって児童自身が自信をもって「そう思う」と感じ，保護者の皆様から「十分

満足」という評価がいただけますよう努力してまいります。 

今後とも，保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
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【保護者の皆様から】 

 ・ 丁寧な対応にいつも感謝しています。毎日楽しく通ってくれ，嬉しく思っています。少人数なら

ではの学習方法，楽しく学べている様子が見られています。 

 ・ いつも温かく生活を見守り，指導していただき，ありがとうございます。 

 ・ 子どもの学校での様子や心配事があると，時間を割いて相談させていただいて本当にありがとう

ございました。これまでも色々とご面倒をおかけし，大変お世話になりましたが，今後ともどう

ぞよろしくお願いいたします。 

・  学校で友達とのコミュニケーションなど，うまくいっているのか，本当はどうなのか分からない

けど，楽しく行っています。運動も，コロナで自宅にこもりっぱなしなので，もう少し動いてく

れるといいなと思います。 

・ いつも温かく見守り，指導していただき，ありがとうございます。 

 → 保護者の皆様の温かな声に，私たち職員も励まされます。今後とも，子どもたちが安心・安

全に過ごせる学校づくりを目指して，職員一同努力してまいります。 

 

・  他学年との交流も多いようで，とてもよいと思います。 

  できればですが，持久走大会のときなどメダルをもらえるともっとがんばれるのかなと思いまし

た。他校では１位の子に授与しているそうなので・・・。 

→ 本校の持久走記録会は，「一人ひとりの走力に応じ，自分自身の記録に挑戦すること」をね

らいとしています。子どもたちが自分の記録に挑戦することによって達成感や満足感を得た

り，走る楽しさを味わったりしてほしいと考えています。 

 

 ・  ５年生のお米販売について例年どおりに行わなかった訳を一言でも説明していただきたかったで

す。 

・ お米の販売について，いろいろな事情で，学習フェスタでの販売ができなかったこと，子どもよ

り聞いています。ですが，毎年，学習フェスタで販売が行われていたと記憶している他学年の保

護者も多く，その都度，「他の日に」に言っていたので，詳しくは言えない事情がおありだった

と思いますが，張り紙でのお知らせをしていただきたかったです。 

→ ５年生の総合学習では，算数や社会，図工など他教科と関連させながら，子どもたちがじっ

くりと話合い，丁寧に準備を重ねたうえで，１２月１１日（土）の自由参観日にお米を販売

いたしました。保護者の皆様へのご連絡が遅くなってしまったこと，大変申し訳ございませ

んでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


